

第10回産業まつり  
&文化祭

# 人・人でにぎわう

## 産業と文化の祭典が行われる

産業と文化の祭典「産業まつり・文化祭」が、11月21・22日の2日間行われました。両日ともたくさんの催し物や発表会を行ったり、数多くの優良作品を展示了したことなどにより、約2万人の来場者がありました。なお、産業まつりと文化祭を合同で行つたのは今年で6回目です。

### 消費者サービスと産業への理解を求める

町民の皆さんに定着した秋恒例の「産業まつり・文化祭」が、11月21・22日の2日間に渡つて行われました。初日は雨にたられ、町体育館での開会セレモニーになりましたが、22日の日曜日は絶好の天候に恵まれ、会場内は大勢の来場者で午前11時ごろには人の山ができるほどでした。

その他にも、子供たちに人気のあるジュウレンジャー・ショーや工夫をこらしたサービスコーナーなどを行つたことにより、あちこちで笑顔のたえない家族連れの姿が印象的でした。



の皆さんへのサービスが図られたことと産業に対する理解を深めることができます。また、文化祭についても普段あまり見ることのできない数々の優良作品の展示と内容のある発表会などにより、大勢の皆さんのお目を楽しませることと文化に対する啓発を十分に図ることができました。

**家族で楽しむことができた**  
りっぱな作品がいっぱい並んでいて、とてもすばらしいことです。また、産業まつりと文化祭をいっしょに行うことにより、家族でも楽しむことができ、とても良いことだと思います。



長塚 佐藤 安二郎

いろいろな遊びができるし、出店もたくさんでているので、とても楽しいです。また、ただのものがいっぱいあるのがいいです。これからも毎年行つてもらいたいです。



日吉小6年 伊橋 恒平

いろいろな遊びができるし、出店もたくさんでているので、とても楽しいです。また、ただのものがいっぱいあるのがいいです。これからも毎年行つてもらいたいです。

### 野菜を安く売っている

小川台 林 ミヨ

毎年きていますが、とてもかんじがいいことと、大勢の人々がいろいろなサービスを受けられるのがとてもいいです。また、野菜なども安く売っているのであります。毎年とても

